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UNIVERSIDAD

PLATAFORMA MARINA

EL CONCEJAL QUE SIEMPRE VOTÓ A FAVOR DEL 
KIRCHNERISMO, AHORA SE PASÓ A LA OPOSICIÓN

“TRABAJAMOS PARA DECLARAR A RÍO GRANDE 
COMO CIUDAD NO EUTANÁSICA DE ANIMALES”

Vence el alquiler de la vivienda de 
Onas 450, habilitada por grupos de 
acción social de la UNTDF, desde 
agosto de 2019, para residencia de 
los estudiantes provenientes de 
Tolhuin y Río Grande.

En 2016, el primero en su banca de concejal, Ricardo Garramuño votó junto al 
kirchnerismo en 728 expedientes, lo cual representa un 95,78% de 
los 760 totales. En los años siguientes su actividad fue similar. 

MELELLA SE REUNIÓ CON LOS INTENDENTES 
MARTÍN PÉREZ Y DANIEL HARRINGTON
Dialogaron sobre la situación general del país y la provincia, así como 
de acciones a llevar adelante en conjunto para abordar las 
principales problemáticas de Tierra del Fuego.
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Así lo afirmó Melella en el acto por el Día de la Industria, donde pidió celeridad 
al Gobierno Nacional para prorrogar la ley 19640. “Tiene que ver 
con la paz social, no con un grupo de empresarios”, dijo.

PÁG.  12

USHUAIA

Parlamentarios fueguinos 
elaboraron un proyecto de rechazo 
a la medida adoptada por el 
Gobierno de Chile, que “incumple 
con el Tratado de Paz y Amistad 
celebrado entre ambos 
países en 1984.”

LEGISLADORES 
RECHAZARÁN LA 
POSTURA CHILENA 

“LA INDUSTRIA ES SOBERANÍA 
Y ESTO PARA NOSOTROS 
NO SE DISCUTE, NI SE REGALA 
NI SE NEGOCIA”

Lo afirmó el intendente Martín Perez luego de una reunión con referentes de 
protectoras de animales. Y adelantó que el Ejecutivo Municipal 
presentará un proyecto de ordenanza al respecto.

PROVINCIALES
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El subsecretario de Desarrollo 
Social, Sergio Niz, indicó que par-
ticiparon referentes de los barrios 
Latinoamericano, 64 viviendas, Ma-
nuel Belgrano, Kareken, Jardín, Pista 
de Esquí, Los Pinos, Barrio Progreso, 
245 Viviendas, Peron, Glaciar y Pipo. 
Además estuvieron presentes repre-
sentantes del Centro de Residentes 
Formoseños, Corazones Solidarios 
de María y ex Combatientes.

El funcionario contó que “hubo 
una gran interacción y participación 
de los vecinos y vecinas y desde la 
Subsecretaría y desde el área de Ba-
rrios y Centros Comunitarios se co-
municaron los mecanismos de ges-
tión y participación para las acciones 
a desarrollar”.

Junto al coordinador Pedro Otero, 
el jefe del programa de Barrios Pablo 
Rodríguez y la directora de Barrios 
y Centros Comunitarios Liliana He-
redia explicaron que “el intendente 

La Municipalidad de Ushuaia, a través de la Secretaría de Políticas Sociales, Sanitarias y Derechos Humanos, llevó a cabo el 
segundo encuentro de fortalecimiento territorial en el Cepla-El Palomar que estuvo encabezado por la Secretaria Sabrina 
Marcucci, junto al equipo de trabajo.

SEGUNDO ENCUENTRO DE FORTALECIMIENTO 
TERRITORIAL EN EL CEPLA-EL PALOMAR 

Walter Vuoto dispuso aperturar las 
distintas áreas del gobierno para to-
dos los vecinos y vecinas, para que 
lleven adelante voluntariados y ac-
ciones para mejoras en sus barrios”.

USHUAIA

El Municipio de Río Grande, a 
través de la Secretaría de Gestión 
Ciudadana, recuerda a los vecinos 
y vecinas que el próximo sábado 4 
de septiembre, se llevará adelante 
una nueva edición de “El Merca-
do en tu barrio”. Será desde las 10 
hasta las 21 horas, en el gimnasio 
de Margen Sur, ubicado en Wons-
ka 490.

En esta oportunidad el vecino 
o vecina encontrará carnicería, 
pollería, pescadería, verdulería, 
dietética, alimentos de canasta 

La Secretaría de Turismo y la Se-
cretaría de Cultura y Educación de la 
Municipalidad de Ushuaia iniciaron 
con los estudiantes de la Escuela Las 
Lengas, las visitas guiadas al Parque 
Nacional, en el marco del programa 
de Turismo Social y Concientización.

El secretario de Turismo, David 
Ferreyra contó que “junto a los guías 
de turismo de la Secretaría comen-
zamos con las salidas educativas al 
Parque Nacional de Tierra del Fuego, 
dónde en esta oportunidad los chicos 
que asisten a la Escuela Experimental 
Las Lengas, quienes pudieron disfru-
tar de una experiencia enriquecedora 
que ofrece el entorno natural, la flora 
y fauna”. 

De la misma manera explicó la im-
portancia de “seguir trabajando para 
que todos los vecinos y vecinas tengan 
la oportunidad de conocer los atrac-
tivos turísticos, culturales e históricos 
que tiene la ciudad, visitas en las que 
además hacemos especial hincapié en 
el cuidado del medio ambiente”. 

básica y artículos de limpieza, a 
precios accesibles a toda la comu-
nidad; como así también la oferta 
de más de 30 emprendedores de la 
ciudad. 

Cabe destacar que se trata de 
un trabajo articulado entre el Mu-
nicipio de Río Grande y el Minis-
terio de Agricultura, Ganadería y 
Pesca de la Nación; y que el Muni-
cipio ha establecido un programa 
para acercar estos mercados iti-
nerantes, a distintos puntos de la 
ciudad.

El funcionario municipal anticipó 
que “durante el mes de septiembre 
le daremos continuidad a las salidas 
educativas al Parque Nacional, ya 
que tenemos inscriptos unos 900 es-
tudiantes de diferentes instituciones 
educativas”.

Por su parte, la secretaria de Cul-
tura y Educación, Maria Jose Calde-
rón destacó “la importancia de estas 
jornadas integradoras, que les permi-
ten a nuestros jóvenes poder conocer 
más de su entorno, de su ciudad y de 
este lugar mágico y único en el que 
vivimos”.

“El intendente Walter Vuoto nos 
ha pedido que llevemos el turismo 
a los vecinos y vecinas, para que no 
solo lo disfruten quienes nos visitan. 
En la base de esta política pública está 
la premisa de que no se ama lo que no 
se conoce y uno solo se compromete 
con aquello que ama. Por eso, necesi-
tamos que nuestros estudiantes quie-
ran cada vez más su lugar y lo puedan 
conocer” finalizó Calderón.

ESTE SÁBADO SE REALIZA 
“EL MERCADO EN TU 
BARRIO” EN MARGEN SUR

COMENZARON LAS VISITAS 
GUIADAS AL PARQUE NACIONAL 
PARA ESTUDIANTES DE LA CIUDAD

RÍO GRANDE USHUAIA

“El intendente Vuoto nos indicó 
mantener siempre el trabajo cerca-
no con los vecinos y vecinas y tra-
bajar en el tránsito a la post-pande-
mia para acercar mejores soluciones 

para cada barrio, trabajar en forma 
conjunta y prestando todo el acom-
pañamiento a aquellas acciones que 
promuevan y permitan una mejor 
calidad de vida”, concluyó.
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“ESTE LUGAR REPRESENTA UN HITO DE SOBERANÍA, 
ASÍ COMO A LA INDUSTRIA PARA TIERRA DEL FUEGO”

El acto encabezado por el Go-
bernador de Tierra del Fuego AIAS, 
Gustavo Melella, contó con la par-
ticipación del Intendente de Río 
Grande, Martín Pérez, el Intenden-
te de Tolhuin, Daniel Harrigton, la 
Diputada Nacional Mabel Capa-
rrós, funcionarios provinciales y 
municipales, y en representación 
de Tolhuin estuvo presente el Con-
cejal Norberto Dávila.

En ese contexto, Harrington 
expresó: “Este lugar representa 
para toda la provincia un hito de 
soberanía, así como a la industria 
para Tierra del Fuego. Quizás Río 
Grande lo vive más directamente, 
nosotros nos enlazamos a la cade-
na de valor a través del aporte de 
nuestra industria con la explota-
ción de nuestros recursos natura-
les. Obviamente esta es una tarea 
que tenemos que afrontar desde 
todo el marco político, defender 
la industria en general, porque ge-
nera trabajo y crecimiento, y ante 
esta nueva discusión de extensión 
del subregimen industrial, quere-
mos estar presentes y transmitir el 
mensaje”.

Consultado sobre cómo espe-
ra la ciudad de Tolhuin la posible 
prórroga del subrégimen indus-
trial, el Intendente señaló: “Te-
nemos que buscar los consensos 
para que salga la mejor extensión 
posible. Hoy nosotros tenemos 
que acompañar el sector produc-
tivo local que está haciendo un 
gran esfuerzo después de 4 años 
de pérdida de empleo, de restrin-
gir las posibilidades de inversión, 
para estar preparados para cuan-
do la extensión se dé y podamos 

El Intendente Daniel Harrington participó del acto en conmemoración al Día de la Industria Nacional realizado en el 
Monumento a los Héroes de Malvinas en la ciudad de Río Grande.

continuar en la cadena de valor y 
en la provisión de insumos de la 
industria.

Para finalizar, acerca de la si-
tuación actual de la industria ma-
derera tolhuinense en cuanto a 
la continuidad de los puestos de 
trabajo, el mandatario agregó que 

TOLHUIN

“después de 4 años de macrismo, 
la cantidad de empleados vincu-
lados a la industria forestal ha-
bía sufrido una fuerte baja que 
hoy está en vías de recuperación. 
Justamente semanas pasadas es-
tuvimos recorriendo empren-
dimientos productivos que van 

generando nuevamente el dina-
mismo que necesitan para seguir 
creciendo, y la verdad que se nota 
la reactivación. Hay nuevos pro-
yectos que se están instalando y 
tenemos que seguir acompañán-
dolos, al igual que a la industriali-
zación de la turba”.
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RÍO GRANDE

El intendente de Río Grande, 
Martín Perez, participó del acto por 
el Día de la Industria. El mismo se 
realizó en el histórico Monumento 
de los Caídos por Malvinas, y con-

“VAMOS A DEFENDER LA 19.640 CON 
RESPONSABILIDAD Y MIRADA DE FUTURO” 
Lo manifestó el intendente Martín Perez, en el marco del acto por el Día de la Industria. “Es un día que nos tiene que llamar a la 
reflexión, al deber como responsables políticos y sociales en nuestra ciudad y provincia de ser conscientes del momento que 
estamos viviendo”, expresó el Intendente. 

Asimismo, remarcó que “hemos 
unidos esfuerzos para acompañar 
esta mirada que tiene el Presidente 
y la Vicepresidenta en acompañar a 
nuestra provincia. Un gobierno na-
cional que ha dado señales claras 
de acompañamiento, no solo en tér-
minos de insertar recursos a los que 
más necesitan, sino también a partir 
de las políticas federales que vienen 
llevando adelante, por ejemplo con 
la posibilidad que nos dan a los Mu-
nicipios de impulsar planes de obras 
históricos”. 

Por último, expresó “hacer este 
acto en este espacio es una señal, 
para aquellos que hoy los escucha-
mos diciendo cosas que buscan sa-
car un rédito político en algún sector 
acomodado de la sociedad argenti-
na, y que se olvidan un interior pro-
fundo, que hay un federalismo real, 
que hay un pueblo en el interior del 
país que vive de la industria y que 
con mucho esfuerzo y sacrificio tra-
baja todos los días haciendo patria y 
soberanía en este lugar”. 

“A todos esos les decimos que Río 
Grande está más fuerte que nunca, 
que vamos a defender la 19.640, con 
seriedad, sacrificio y muchísima res-
ponsabilidad. Quédense tranquilos 
que tienen una dirigencia política 
en nuestra provincia que está a la al-
tura de las circunstancias. Les pedi-
mos a todos que nos acompañen en 
esta tarea. Todos tenemos que hacer 
un esfuerzo”, finalizó.

tó con la presencia del gobernador 
Gustavo Melella, el intendente de la 
ciudad de Tolhuin, Daniel Harring-
ton; trabajadores y trabajadoras del 
sector, representantes gremiales, 

empresarios e integrantes del Cen-
tro de Veteranos de Guerra “Malvi-
nas Argentinas”.  

Al respecto, el Jefe Comunal ex-
presó que “hoy es un día muy es-
pecial, es el día que celebramos la 
vigencia de nuestra industria. Es un 
día que nos tiene que llamar a la re-
flexión, al deber como responsables 
políticos y sociales en nuestra ciudad 
y provincia de ser conscientes del 
momento que estamos viviendo”. 

En este sentido, indicó que “hoy 
tenemos un Gobierno Nacional que 
empieza a mirar a nuestra provincia 
de otra manera; tenemos un Gobier-
no Nacional que está en proceso de 
reconstrucción de nuestro país, des-
pués de los 4 años que nos tocaron 
pasar con un gobierno que vino a la 
Argentina a llevar adelante una polí-
tica de ajuste neoliberal que golpeó 
de lleno a nuestra industria fuegui-
na y que nos hizo perder más de 10 
mil puestos de trabajo en 4 años”.

“Destruir puestos de trabajos es 
fácil, lo difícil es reconstruirlos y 
volver a generarlos”, afirmó el In-
tendente, quien agregó que “en ese 
proceso está nuestro Gobierno Na-
cional actualmente. Estamos todos 
haciendo nuestro aporte para que 
muy pronto pueda darse definitiva-
mente la prórroga de nuestro subré-
gimen de promoción industrial, de 
ese polo científico, tecnológico y 
de trabajo que nuclea al 80% de la 
mano de obra fueguina”, manifestó. 

EL INTENDENTE PEREZ 
RECIBIÓ AL SECRETARIO 
GENERAL DE LA UOM USHUAIA 

El intendente Martín Perez reci-
bió a Héctor “El Colo” Tapia, secreta-
rio General de la UOM Seccional Us-
huaia, con quien conversó acerca de 
la actualidad de la industria fueguina 
y la necesidad de aunar esfuerzos 
para mejorar las perspectivas futuras 
de la producción y el empleo fabril. 

Luego del encuentro, el intenden-
te Martín Perez agradeció la visita a la 
ciudad del referente de la UOM Us-
huaia y afirmó que “ambos entende-
mos que hoy tenemos un Gobierno 
federal que está llevando adelante un 
proceso de reconstrucción nacional, 
que defiende la industria, la acompa-
ña y la fortalece a través de políticas 
que incentivan el consumo de las fa-
milias argentinas”. 

En este sentido, señaló que “nos 
reunimos para conversar acerca de 
la actualidad de nuestra industria en 
ambas ciudades; así como de la im-

portancia de seguir fortaleciendo 
nuestra promoción industrial y el 
trabajo fueguino”. 

Asimismo, el Intendente mencio-
nó que “somos conscientes de que 
aún cuesta mucho volver a los niveles 
de actividad industrial previos a las po-
líticas de ajuste neoliberal del gobier-
no de Mauricio Macri y a los efectos 
generados por la pandemia”. Agregó 
que “en este contexto es fundamen-
tal fortalecer al gobierno de Alberto y 
Cristina en el Congreso Nacional para 
que pueda consolidarse un modelo 
económico basado en la producción 
nacional y el pleno empleo”. 

Finalmente el Intendente señaló 
que “sabemos con políticas activas 
desde todos los niveles de gobierno 
y con el acompañamiento de los sec-
tores gremiales, es posible potenciar 
el desarrollo económico de nuestra 
provincia”.

RÍO GRANDE
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EL CONSEJO ASESOR MALVINAS REPUDIA 
LA PRESENCIA DE PATRICIA BULLRICH 
El Consejo Asesor Cuestión Malvinas emitió un comunicado de repudio por la visita de la presidenta del PRO, Patricia Bullrich.

“Nos fundamenta la liviana e irres-
petuosa posición expresada en un 
canal televisivo, respecto de nuestras 
Islas Malvinas, confirmando lo que 
para el PRO significa Malvinas, en la 
que solo son un espacio más de nego-
cios, donde hay que ver qué se puede 
obtener, sin comprender en absoluto, 
que más allá de ser un conflicto que 
mantenemos con el Reino Unido, es 
una ventana hacia el Atlántico Sur 
y a la Antártida. Esta política de en-
trega del patrimonio nacional y de la 
soberanía sobre la cuestión Malvinas 
fue la que llevó adelante el partido de 
Bullrich, durante los cuatro años de 
gestión de su Gobierno”, dice el co-
municado.

Y agrega: “Las expresiones de la 
Presidenta del PRO, expresan una 
descarada y absoluta impunidad, 
que no solo indigna, sino que lastima 
profundamente el corazón de los que 
les tocó ir a Malvinas, que regaron su 
suelo con la propia sangre y ofende al 
conjunto del Pueblo Fueguino.”

“Este Observatorio, no puede de-

jar pasar esta reprobable presencia 
en Ushuaia, capital de Malvinas y de 
nuestra Provincia,  y quiere  manifes-
tar que, mientras no se atienda inte-
gralmente lo prescripto por nuestra 
Constitución Nacional, en el sentido 
que “La Nación Argentina ratifica su 
legítima e imprescriptible soberanía 

sobre las islas Malvinas, Georgias del 
Sur y Sandwich del Sur y los espacios 
marítimos e insulares correspon-
dientes, por ser parte integrante del 
territorio nacional.”, se seguirán es-
cuchando este tipo de declaraciones.”

“Los pactos Madrid I y II, así como 
los acuerdos Foradori-Duncan -aún 

vigentes- que deberían haber sido 
desechados por nuestro Parlamento, 
facilitan la penetración británica en 
el Atlántico Sur y alientan las ambi-
ciones expansionistas, como la del 
devaluado Presidente de la hermana 
república de Chile, Sebastián Piñera”, 
concluye.

VISITA



  TIEMPO FUEGUINO | 3 deSetiembre de 20216 | 

El titular de la cartera económica, 
Guillermo Fernández, se refirió a los 
acuerdos salariales alcanzados en pa-
ritarias libres y valoró inmensamente 
“el ámbito de madurez en el que se lle-
vó adelante el diálogo” y que se haya 
alcanzado el objetivo, “algo que logra-
mos junto a ustedes”. 

“Todos y todas comprendimos que 
no era un camino fácil de recorrer. Te-
níamos que recomponer el salario y 
nosotros teníamos que cumplir desde 
nuestro lugar de responsabilidad lo 
que la gente nos estaba pidiendo” re-
flexionó el titular de la cartera econó-
mica.

En ese sentido, resaltó que “recu-
peramos la madurez de la discusión 
salarial, en un ámbito donde nos com-
prendimos mutuamente. Entendimos 
cuáles eran las cuestiones que debía-
mos acordar para llegar a lo mejor para 
todos y todas” evaluó Fernández, rei-
terando que “el esfuerzo ha sido tanto 
de una parte como de la otra y esto 
ha redundado en un camino de creci-

Así lo consideró el Ministro de Finanzas Públicas, luego del encuentro mantenido con el Gobernador Gustavo Melella y 
representantes de las y los servidores públicos. “Para este Gobierno las y los trabajadores no solo merecen un salario mejor, 
sino mejores condiciones laborales”.

“RECUPERAMOS LA MADUREZ DE LA DISCUSIÓN 
SALARIAL Y LOGRAMOS AMPLIAR DERECHOS DE 
LOS TRABAJADORES”

FINANZAS PÚBLICAS

miento”.
“Algunos pensaron en establecer 

mínimos, lo importante es pensar que 
no hay techos, y podemos avanzar en 
la medida que nos entendamos, como 
así también la situación económica de 

la provincia. El desempleo es una de 
nuestras principales batallas a enfren-
tar” enfatizó.

El Ministro, consideró que “es im-
portante que le hayamos ganado a la 
inflación, pero también es cierto que 

veníamos de un punto de partida muy 
bajo. Entonces cuando hablamos de 
salarios y recursos debemos pensar 
que no salimos solos, acá avanzamos 
todos y todas, acompañándonos, coo-
perando”.

El funcionario expresó que “hay 
mucha tristeza, mucho dolor, muchas 
familias que no la están pasando bien, 
entonces valoramos los acuerdos que 
alcanzamos” y solicitó conservar “este 
clima de cordialidad, que habla de la 
altura con la cual llegamos a acuer-
dos que permiten a las familias de los 
trabajadores y trabajadoras estatales 
estar un poco mejor. Esto no solo pasa 
por el bolsillo, estamos ampliando de-
rechos”. 

“Tengo que destacar el compromi-
so que han tenido los gremios desde el 
primer día, de participar, de discutir 
en paritarias, de plantear las necesi-
dades. Tenemos que valorar el camino 
que hemos recorrido y vamos a seguir 
discutiendo salario y condiciones de 
trabajo”, concluyó.

CONTINÚAN LOS TALLERES 
PARA EMPRENDEDORES Y 
EMPRENDEDORAS DE LA PROVINCIA

La Secretaría de Economía Po-
pular dependiente del Ministerio de 
Desarrollo Humano del Gobierno de 
Tierra del Fuego AIAS, continúa con la 
propuesta de capacitaciones y talleres 
destinados a las y los emprendedores 
de la provincia.

En esta oportunidad se desarrolló 
otra instancia de capacitación en Fo-
tografía y Marketing Inicial en las ins-
talaciones del IPVyH de la ciudad de 
Río Grande. La iniciativa tuvo que ver 
con acompañar a las y los emprende-
dores en el desarrollo de sus negocios 
y optimización de la venta de sus pro-
ductos. Hubo alrededor de 150 perso-
nas inscriptas.

Respecto a esto, Cecilia Rojo, secre-
taria de la cartera de Economía Popular 
provincial, contó que “las capacitacio-
nes se desarrollan a través del equipo 
técnico de la Secretaría de Economía 
Popular”, al tiempo que agregó que “en 
esta oportunidad, se realizó en la ciu-

dad de Río Grande y estuvo destinada 
a emprendedores y emprendedoras 
de todos los sectores”.

Asimismo, señaló en referencia a 
los talleres de Fotografía y Marketing 
Inicial que “se hace un recorrido por 
herramientas que sirven para orien-
tar al emprendedor en como posi-
cionar su producto en los mercados y 
tiendas virtuales, foto producto, redes 
sociales, cómo desarrollar contenido, 
app para edición, entre otras”.

“Estas capacitaciones son fun-
damentales para el desarrollo de los 
distintos emprendimientos”, conti-
nuó y concluyó: “es el compromiso 
de esta gestión acompañar con estos 
dispositivos a las emprendedoras y 
emprendedores que hoy ocupan un 
lugar muy importante para el desa-
rrollo local de nuestra provincia y es 
esto lo que nos motiva a generar es-
tos espacios de encuentro y capacita-
ción“.

DESARROLLO HUMANO
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EL MUSEO FUEGUINO DE ARTE SE PREPARA 
PARA ‘LA NOCHE DE VAN GOGH’ 

‘La Noche Van Gogh’ será la pri-
mera de una serie de propuestas 
que tienen por objetivo dar visibi-
lidad y espacio a las y los artistas 
locales a través de la música, los 
relatos, las proyecciones audiovi-
suales y la pintura. El ingreso será 
por orden de llegada respetando los 
protocolos sanitarios vigentes.

Respecto a esto, Gero Orellana, 
coordinar del Museo Fueguino de 
Arte, manifestó que “el 4 de sep-
tiembre daremos inicio a un ciclo 
de noches especiales con el objetivo 
de que el público conozca a las y los 
artistas, que el espectador viva una 
experiencia, que la entienda, la ima-
gine y logre conectar con la energía 
de estos artistas, en simultáneo con 
la exposición provincial de arte, que 
estará expuesta en el MFA”.

“’La Noche Van Gogh’ será la pri-
mera de este ciclo –continuó-, contan-
do con distintas actividades como la 
música, relatos dinámicos, proyeccio-
nes y donde la pintura tendrá un pa-

La Secretaría de Cultura, a través del Museo Fueguino de Arte, invita a la comunidad a participar un ciclo de noches especiales 
que dará inicio el próximo sábado 4 de septiembre a partir de las 19:00 en las instalaciones del MFA. 

CULTURA

MELELLA SE REUNIÓ CON LOS 
INTENDENTES MARTÍN PÉREZ Y 
DANIEL HARRINGTON

El Gobernador Gustavo Melella, 
mantuvo una reunión con el Inten-
dente de Tolhuin, Daniel Harrington 
y con el Intendente de Río Grande, 
Martín Pérez, quien estuvo acom-
pañado del secretario de Gobierno, 
Gastón Díaz. Participaron además la 
Diputada Nacional Mabel Caparrós, 
el Concejal de Tolhuin, Norberto 
Dávila, y el secretario de Represen-
tación Política de Gobierno, Federi-
co Runín.

Durante el encuentro, las autori-
dades dialogaron acerca de la situa-
ción general del país y la provincia, 
así como de acciones a llevar ade-
lante en conjunto para abordar las 
principales problemáticas de Tierra 
del Fuego.

Al respecto, Melella indicó que 
“fue un encuentro muy positivo en 
el que pudimos abordar varias te-
máticas relacionadas con el país, la 
provincia y nuestras ciudades. Más 

allá de los momentos difíciles que 
tuvimos que atravesar por la pan-
demia, es momento de redoblar los 
esfuerzos para seguir el camino de 
recuperación que hemos empren-
dido”.

“El diálogo ha sido muy bueno 
y cordial. Agradezco a Martín y Da-
niel su predisposición. Cada uno ha 
compartido su mirada de las nece-
sidades de nuestra comunidad y 
reforzamos la idea de trabajar de 
manera coordinada para solucionar 
los problemas de nuestros vecinos y 
vecinas”, destacó.

Finalmente, Melella sostuvo que 
“seguiremos hablando y trabajando 
en conjunto, porque para salir ade-
lante necesitamos de todos y todas. 
Reforzamos el compromiso de con-
tinuar este camino de diálogo para 
dar respuestas a las principales in-
quietudes de nuestras comunida-
des”.

PROVINCIALES

pel importante, porque será la encar-
gada de generar una atmósfera lúdica 
que amalgame toda la propuesta”.

A su vez, contó que “esta prime-
ra actividad será guiada por la li-
cenciada Adriana Valero, teniendo 
como referencia la obra ‘Los Gira-
soles’”, partiendo desde la mancha 
y los colores primarios, el público 
tendrá la oportunidad de jugar con 
la pincelada sobre un soporte de pa-
pel en un atril, fluir y sentirse artis-
tas inspirados por el contexto”.

Asimismo, el funcionario seña-
ló que “contamos con una guitarra 

que fue intervenida con otra obra 
de Van Gogh ‘La Noche Estrellada’ 
y queremos darle vida, por eso con-
vocamos a un artista local para mu-
sicalizar esta gran noche”.

Finalmente, Orellana indicó que 
“en la sala superior activaremos los 
sentidos con las proyecciones de las 
obras, no solo buscamos que al es-
pectador lo interpele lo imponente 
de lo visual, sino también el formar 
parte de una atmósfera completa”.
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La Dirección Provincial de Energía 
(DPE), junto a la Cooperativa Eléctrica 
de Río Grande, dieron inicio a un plan 
de trabajos a fin de  mejorar y ampliar 
la capacidad del servicio eléctrico en 
distintos barrios de la Margen Sur.

Al respecto, el Presidente de la 
DPE Alberto Mancini, detalló que esta 
semana se efectuó la firma del acta 
de inicio de obras, y la inspección del 
acopio de materiales dispuestos para 
el desarrollo de los trabajos. 

La obra denominada “Normaliza-
ción Remanente de los Barrios Margen 
Sur”, será desarrollada en dos etapas. 
La Etapa 1 incluirá a los Barrios 10 de 
Noviembre y Milagro, con un monto 
de inversión de $ 46.967.864.50, a las 
que se sumará la Red de 33 Kv con una 
inversión de $ 1.911.917.77. 

Además, la Etapa 2, incluirá el 
Barrio Esperanza, Fuerzas Unidas 
y Chacras. La inversión será de $ 
45.563.875.38, y también se sumará 
la Red de 33 Kv con un monto de $ 
41.875.587.10. 

Asimismo, se reemplazarán los 
interruptores en el tablero de 13,2 Kv 
de la Central Termoeléctrica de Río 

Se trata de trabajos que permitirán intensificar el servicio eléctrico en distintos barrios de ese sector de la ciudad, donde en 
los últimos años se dio un sostenido crecimiento poblacional.

COMENZÓ EL PLAN DE OBRAS EN CONJUNTO 
ENTRE LA DPE Y LA COOPERATIVA ELÉCTRICA 

Grande, lo cual demandará una inver-
sión de $ 50.239.458.88. 

Mancini indicó que “estas obras 
tienen por fin, dotar de más energía 
a las familias que viven y desarrollan 
sus actividades en la Margen Sur. Para 

su proyección, hemos teniendo en 
cuenta el crecimiento poblacional y 
de demanda que tuvo el sector en los 
últimos años, sabiendo además que 
en el mediano plazo se instalarán dos 
estaciones de servicio, locales comer-

ciales e instituciones públicas que 
demandarán un mayor consumo del 
servicio”. “Para ello se hará el recam-
bio de todo lo que está soterrado y del 
cableado aéreo”, dijo.

Cabe destacar que el plan de tra-
bajos fue presentado ante el Consejo 
Federal de Energía, que es quien fi-
nanciará las obras. Las mismas serán  
ejecutadas por la Cooperativa Eléctri-
ca, quien dispondrá de un represen-
tante técnico, mientras que la DPE 
aportará los inspectores de obra.

Paralelamente, el equipo de la 
Subsecretaría de Intervención Co-
munitaria, dependiente del Minis-
terio de Obras y Servicios Públicos; 
realizarán un trabajo articulado y 
de seguimiento de los avances de la 
obra, así como el asesoramiento a los 
vecinos y vecinas de los barrios a ser 
intervenidos. 

“Esta obra aportará un cambio 
sustancial al sector, con lo cual es-
tamos más que conformes de poder 
iniciar con estos trabajos que son tan 
importantes para los vecinos y veci-
nas de la Margen Sur”, finalizó Man-
cini.

ABRIERON LOS SOBRES DE LA 
LICITACIÓN PARA LA NUEVA 
PLANTA CLOACAL EN TOLHUIN

La obra permitirá reforzar el siste-
ma sanitario existente y está pensada 
para acompañar el crecimiento de la 
ciudad por los próximos 20 años.

La Dirección Provincial de Obras 
y Servicios Sanitarios (DPOSS) realizó 
el acto de apertura de sobres de la lici-
tación para la construcción una nue-
va planta de tratamiento de efluentes 
cloacales en la localidad de Tolhuin. 
Estuvieron presentes la ministra de 
Obras y Servicios Públicos, Gabriela 
Castillo, y el presidente de la DPOSS, 
Cristian Pereyra. Presentaron ofertas 
la empresa Dos Arroyos S.A. y la UTE 
integrada por las empresas Nakon 
Sur S.A. y Basaa Constructora S.A.

Se trata de uno de los proyectos 
que serán financiados por el Ente Na-
cional de Obras Hídricas de Sanea-
miento (ENOHSA) a partir del conve-
nio marco que firmó oportunamente 
el Gobernador Gustavo Melella con el 
administrador del ENOHSA, Enrique 
Cresto.

“Esta nueva planta de tratamiento 
estará ubicada en el Macizo 154 y nos 
permitirá reforzar el sistema sanitario 
existente y está pensada para acom-
pañar el crecimiento de la ciudad por 
los próximos 20 años”, explicó el pre-
sidente de la DPOSS.

Además de la planta, el proyecto 
contempla la ejecución de dos colec-
tores cloacales nuevos: uno que da 
continuidad al existente, desde la in-
tersección de las calles Kereskin y To-
luken hasta la nueva planta, recolec-
tando los efluentes de los barrios Islas 
del Sur y Bajada del Lago; y el segundo 
colector se ubicará sobre la calle Gen-
darmería Nacional, desde calle Perón, 
recolectando las aguas de los barrios 
Kareken, Islas Malvinas y Centro.

Finalmente, la obra incluye tam-
bién un vaciadero de camiones atmos-
féricos y una playa de secado de barros 
(un proceso que hace menos contami-
nantes los sedimentos que quedan tras 
el tratamiento de los efluentes).

DPOSS

RÍO GRANDE
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El Ministerio de Educación, Cultu-
ra, Ciencia y Tecnología del Gobierno 
de la provincia de Tierra del Fuego 
AIAS, a través de la Dirección de For-
mación Permanente, llevará a cabo 
este sábado 4 de septiembre la segun-
da conferencia denominada “Lo que 
nos enseñó la pandemia: Presente y 
pasado para saber hacia dónde va-
mos” que será transmitida en vivo por 

“Lo que nos enseñó la pandemia: Presente y pasado para saber hacia dónde vamos” se denomina la conferencia que 
brindará el reconocido docente y autor de varias publicaciones nacionales y extranjeras en temáticas de Historia, Teoría y 
Política de la Educación, Pablo Pineau.

SEGUNDA CONFERENCIA CAMINO AL IV 
CONGRESO INTERNACIONAL EDUCACIÓN E 
INCLUSIÓN DESDE EL SUR

EDUCACIÓN

el canal de YouTube de dicha cartera 
educativa a las 11 horas.

La conferencia, estará a cargo de 
Pablo Pineau, doctor en educación 
(UBA), profesor de la cátedra de His-
toria de la Educación Argentina y 
Latinoamericana  (FFyL-UBA) y de 
la ENS N. 2 “Mariano Acosta” de la 
CABA. Posee una amplia trayectoria 
en publicaciones nacionales y extran-

jeras como autor, coautor y director 
en temáticas de historia, teoría y po-
lítica de la educación. Presenta una 
vasta experiencia en cursos de for-
mación y capacitación docente, y de 
posgrado en instituciones argentinas 
y extranjeras, así como en la direc-
ción y participación en proyectos de 
investigación. Ocupó la presidencia 
de la Sociedad Argentina de Historia 
de la Educación, y la dirección del De-
partamento de Ciencias de la Educa-
ción de la FFyL-UBA. Ha obtenido la 
beca Tinker como profesor invitado 
al Teachers College de la Universidad 
de Columbia (Nueva York/EEUU). 
Actualmente dirige el Proyecto “Espa-
cios de Memoria” de la ENS “Mariano 
Acosta” y el Doctorado en Educación 
de la Universidad Nacional de Tucu-
mán.

El evento no requiere inscripción 
previa y se puede acceder a través del 
link

https://bit.ly/2TC5mr6
del canal de YouTube de Aulas Di-

gitales del Ministerio de Educación, 
Cultura, Ciencia y Tecnología de la 
provincia.

Cabe recordar que esta conferen-
cia se da en el marco de una serie de 
pre congresos previos al IV Congreso 
Internacional Educación e Inclusión 
desde el Sur que se desarrollará en el 
mes de noviembre.

Asimismo, se recuerda que se ex-
tiende la presentación de ponencias 
para el IV Congreso Internacional de 
Educación e Inclusión desde el Sur 
hasta el viernes 10 de septiembre. 
Aquellos interesados/as, deberán in-
gresar al siguiente link

https://forms.gle/MEGkDCHyqA-
Go2c7j9

en el cual podrán inscribirse al 
Congreso y también, adjuntar el For-
mulario de Presentación de ponen-
cias.

Para conocer las bases para dicha 
presentación, deberán ingresar al link

https://docs.google.com/.../1alSt-
G8h1tvmPr3JRM0Kjk9a.../
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GOBIERNO ENTREGÓ EQUIPAMIENTO A BOMBEROS 
DE POLICÍA POR MÁS DE $10 MILLONES

RÍO GRANDE

El Gobierno de la provin-
cia a través del Ministerio de 
Gobierno, Justicia y Derechos 
Humanos, realizó la entrega de 
elementos de protección perso-
nal a la División Bomberos de la 

Policía de Río Grande, por una 
suma superior 10 millones de 
pesos.

Del acto participaron la mi-
nistra de Gobierno, Justicia y 
Derechos Humanos, Adriana 

Chapperón; así como el Jefe de 
la Policía Provincial, Comisario 
General, Jacinto Rolón; y el Sub-
jefe de la Policía Provincial, Os-
car Alfredo Barrios Kogan.

Al respecto, Chapperón des-

tacó “la labor que el personal 
bomberil realiza día a día para 
cuidar a nuestros vecinos y ve-
cinas. La entrega de elementos 
de hoy tiene que ver con refor-
zar su trabajo”, agregando que 
“este fue un compromiso que 
asumimos como gestión y que 
hoy estamos cumpliendo”.

Por otra parte, la funciona-
ria aseguró que “esta entrega es 
parcial, ya que estamos a la es-
pera de los trajes estructurales, 
los cuales están siendo confec-
cionados”. 

A su vez, el Jefe de la Policía 
opinó que “es un día importan-
te, ya que este acto tiene que ver 
con seguir brindando calidad de 
servicio a nuestra comunidad. 
Siempre contamos con la buena 
predisposición de los Bomberos 
de la Policía y de los Bomberos 
Voluntarios quienes trabajan de 
manera conjunta para atender 
cualquier tipo de siniestro en 
nuestra ciudad”. 

El Comisario y  Jefe de la Di-
visión Bomberos de Policía de 
Río Grande, Darío Detzel; quien 
también estuvo presente señaló 
que “estamos muy felices por-
que hemos recibido elementos 
que son muy importantes para 
la protección y seguridad del 
personal que trabaja en el lugar. 
Esto refuerza la labor dispuesta 
para controlar situaciones de 
emergencia críticas en la comu-
nidad y para estar mejor prepa-
rados y capacitados”.

“Mañana es el aniversario de 
la creación de esta división tan 
querida por la comunidad, con 
lo cual esto es un gran impulso 
para el trabajo que venimos de-
sarrollando” dijo. 

Durante el acto se reconoció 
a personal destacado, teniendo 
en cuenta la intervención en 
rescates de personas, en sinies-
tros y eventualidades donde se 
realizó el despliegue de la divi-
sión para controlar distintas si-
tuaciones.

La entrega de equipamien-
to corresponde a 10 equipos 
de respiración autónoma y  sus 
complementos: 48 pares botas 
técnicas para incendios, capu-
chas ignifugas y guantes de alta 
resistencia. También un kit de 
seguridad de fuga de sustancias 
químicas, con el cual la ciudad 
no contaba. 

Asimismo, se concedieron 9 
camillas técnicas de rescate, ti-
jeras corta perno, y elementos 
de seguridad entre los que se 
encuentran linternas especia-
les, cuerdas, y mosquetones de 
seguridad.

Además se realizó un reconocimiento a personal destacado y que forma parte de la División que fue creada hace un año.

PROVINCIALES
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HASTA EL 31 DE OCTUBRE SE PUEDE REGULARIZAR 
LA DOCUMENTACIÓN DOMINIAL EN MARGEN SUR

RÍO GRANDE

El encuentro fue con referentes 
de diversos barrios ubicados en la 
zona de la margen sur de la ciudad 
de Río Grande, oportunidad en la 
que se abordaron diversas inquie-
tudes que presentaron dirigentes 

vecinales.
“Estamos muy contentos, son 

200 personas que ya están en condi-
ciones de tener su Acta de Tenencia 
Precaria, que es el primer paso en 
camino al Título de Propiedad, con 

Será hasta el próximo 31 de octubre. Lo anunció la presidenta del Instituto Provincial de Vivienda y Habitat, Leticia Hernández, 
quien adelantó que sólo restaría relevar unas 200 parcelas. 

ESTE FIN DE SEMANA ABRE 
LA MUESTRA XENEIZE 

Lleva el nombre de Centenario 
Xeneize y se llevará a cabo este 
viernes y sábado en el Espacio 
Joven, de O´Higgins 791, de 12 a 
20 hs. Contará con la presencia de 
referentes del Club Atlético Boca 
Juniors.

Llevamos la propuesta a todos 
los clubes y uno de los primeros 
en contestar fue River, que va a 
venir el mes que viene, pero a 
partir de mañana le toca a Boca 
Juniors. Los vecinos podrán sa-
carse fotos con copas, banners y 
se van a poder llevar un recuerdo 

RÍO GRANDE

en el Centenario”, dijo la directora 
de Espacio Joven, Débora Galichi-
ni, por FM Del Pueblo.

Durante el evento estarán pre-
sentes Noelia Espindola, jugadora 
de las Gladiadoras, Guillermo Mi-
lano, entrenador de la Selección 
Nacional de Handball y el actual de 
Boca Juniors; Martin Montero, vi-
cepresidente del Interior de Boca, 
y Martín Mendiguren, presidente 
de Deportes Amateurs y vocal titu-
lar de la Comisión Directiva, quie-
nes recorrerán las instalaciones y 
brindarán clínicas deportivas.

lo que eso significa para estas fami-
lias”, expresó Hernández. 

Son doce los barrios que con-
forman el sector en donde se está 
trabajando con la regularización 
dominial desde el año 2017, y a 
partir de gestiones llevadas a cabo 
a mediados del año pasado se han 
podido relevar alrededor de 2400 
parcelas sobre un total de 2600, 
aproximadamente. 

Esto implica que, más allá de 
los problemas ocasionados por la 
pandemia por Covid-19, desde el 
Instituto se ha trabajado de forma 
mancomunada con referentes del 
sector, logrando así tomar acciones 
directas, como la instalación del 
Portal Margen Sur, ubicado en San 
Cayetano 271, con atención de 09 a 
14:00 de lunes a viernes.

“El portal en la Margen Sur está 
ubicado en el sector para que la 
atención sea de la forma más efecti-
va posible y estuvimos hablando de 
ampliar más aún las posibilidades, 

tomando en cuenta que algunas 
personas no tienen horarios que se 
adecúen a los administrativos”, dijo 
Hernández. 

El encuentro fue realizado en 
el Centro Cultural Walter Buscemi, 
contándose además con la partici-
pación de la secretaria de Integra-
ción Comunitaria, Verónica Portillo, 
quien destacó el trabajo manco-
munado de las instituciones gu-
bernamentales en beneficio de las 
personas.  “Es prioritario para esta 
gestión trabajar en contacto perma-
nente con vecinos y vecinas”, dijo 
Portillo. 

“La política de vivienda, los avan-
ces de servicios públicos y el mejo-
ramiento barrial son temas de suma 
importancia para nuestros vecinos 
y una prioridad en la gestión, por lo 
cual estas instancias informativas y 
de escucha de las demandas de los 
distintos barrios son fundamentales 
para continuar avanzando”, recordó 
la funcionaria.

IPV
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EL CONCEJAL QUE SIEMPRE VOTÓ A FAVOR DEL 
KIRCHNERISMO, PERO AHORA SE PASÓ A LA OPOSICIÓN
El concejal de Ushuaia Ricardo Garramuño llegó al Concejo Deliberante desde el Movimiento Popular Fueguino, pero ahora 
es candidato de Juntos x el Cambio para las PASO del 12 de septiembre.

La candidatura sorprendió tanto 
a los partidarios del MPF así como 
a los de la alianza que lo lleva como 
candidato, ya que en seis años como 
concejal se comportó como un alia-
do del intendente Walter Vuoto.

Según los datos de la página del 
Concejo Deliberante Ushuaia, en el 
año 2016, el primero en su banca de 
concejal Garramuño votó junto al 

kirchnerismo en 728 expedientes, 
lo cual representa un 95,78% de los 
760 totales.

A pesar de ser opositor, en los 
años siguientes su actividad fue 
similar. En 2017 votó 602 asuntos 
junto al kirchnerismo, (un 96,16% 
de las veces).  Casi igual que en los 
años 2018, 2019, 2020 y 2021, dón-
de acompañó 757; 295, 294 y 224 

proyectos respectivamente, lo cual 
representó un 96% en 2018, un 95% 
en 2019, un 96% en 2020, y un 97% 
en 2021.

En suma, Garramuño votó junto 

al kirchnerismo en 2.900 ocasiones 
sobre un total de 3.017, lo cual re-
presenta un 96,12% de todos los ex-
pedientes presentados, es decir, casi 
la totalidad de ellos.

USHUAIA

UNIVERSITARIOS DENUNCIAN 
EL CIERRE DE LA RESIDENCIA 
ESTUDIANTIL

UNTDF

Por el vencimiento del contrato 
del alquiler de la vivienda donde 
residen estudiantes universitarios, 
y sin miras de alguna posibilidad, 
estudiantes denuncian el cierre de 
la residencia.

La estudiante de la carrera Con-
tador Público, Sandra Duarte expli-
có en FM MASTER`S la situación. 
“El día lunes se acercó la vicerrec-
tora Diana Vignoles a informales a 
los 10 residentes que habitamos acá 
desde el 2019 que tenemos que des-
alojar en 15 días, los pibes pueden 
quedarse hasta el 15 de septiembre 
y las pibas deben desalojar inme-
diatamente, un acto totalmente mi-
sógino”.

En este sentido, acusaron a la 
nueva gestión rectora de “subirse el 
sueldo” y “atropellar nuestros dere-
chos” ya que “desde que asumieron 
recortaron las políticas estudianti-
les, buscan despedir a 22 trabaja-
dores no docentes, se niegan a abrir 
la sala de cuidados infantiles, un 
proyecto que fue de los estudiantes 
para los estudiantes; tampoco asig-
nan presupuestos para los ayudan-
tes de cátedra del segundo semes-
tre”.

“Nos propusieron una indemni-
zación para bancar un alquiler, pero 
no trabajamos, somos estudiantes, 
algunos recibimos beca que no nos 
alcanza para alquilar. A esa alterna-
tiva le dijimos que no porque esto 
es nuestro hogar, ya construimos un 
sentimiento de pertenencia”, expre-
só la estudiante.

Para Sandra “no es excusa de de-
jarnos en la calle y cerrar esta políti-
ca estudiantil” la solicitud de la lo-
cataria y “solicitamos que busquen 
otra sede”. Por lo tanto “pedimos a 
la comunidad de Tierra del Fuego 
que se solidaricen con nuestra situa-
ción por la residencia no solo es para 
nosotros sino para los futuros estu-
diantes”.

Cabe recordar que Universidad 
Nacional de Tierra del Fuego habili-
tó en agosto de 2019 en Ushuaia de 
una Residencia Universitaria para 
estudiantes provenientes de Tolhuin 
y Río Grande.

El espacio ubicado en Onas 450 
cuenta con 18 plazas y fue puesto en 
condiciones por voluntarios de gru-
pos de acción social pertenecientes 
a la Universidad.
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LEGISLADORES 
RECHAZARÁN LA POSTURA 
CHILENA SOBRE LA 
PLATAFORMA MARINA

SE DESARROLLARON LOS 
TALLERES DEL PLAN
ESTRATÉGICO DE TURISMO 
SUSTENTABLE DE TIERRA
DEL FUEGO

Legisladores fueguinos elabo-
raron un proyecto de rechazo a la 
medida adoptada por el Gobierno 
de Chile que pretende proyectar la 
plataforma marina, incumpliendo 
con el Tratado de Paz y Amistad 
celebrado entre ambos países en 
1984.

“Estuvimos trabajando todos 
los bloques políticos en un proyec-
to donde repudiamos los decretos 
dictados por el presidente chile-
no Piñera. Creemos que debemos  
estar todos unidos en la defensa 
de nuestros interés en el Atlánti-
co Sur, la plataforma continental 
está aprobada por ley y presenta-
da ante la ConVeMar y Chile en su 
momento no presentó diferencia 
a lo propuesto por nuestro país”, 
anunció la legisladora por el Par-
tido Verde, Laura Colazo en FM 
MASTER`s.

“Entonces vamos a apoyar las 
acciones de la Cancillería Argenti-
na y la de nuestro Presidente para 
defender nuestros intereses y por 
supuesto que será aprobado por 

El Instituto Fueguino de Turis-
mo junto con la consultora Ejido 
Asesores, llevaron a cabo talleres 
en Río Grande, Tolhuin, Almanza y 
Ushuaia, con referentes del ámbito 
público, asociaciones y organismos 
relacionados al turismo y con repre-
sentantes del sector privado, con el 
fin de avanzar en la Actualización 
del Plan Estratégico de Turismo Sus-
tentable de Tierra del Fuego 2025. 

Con el financiamiento del Con-
sejo Federal de Inversiones (CFI) 
este proyecto se encuentra en su 
etapa de diagnóstico. A partir de los 
talleres realizados se podrá avanzar 
en el mismo, tomando en cuenta las 
conclusiones arribadas en cada en-
cuentro. 

Al respecto, el Presidente del IN-
FUETUR, Dante Querciali agradeció 
a todos los que participaron en los 
encuentros destacando la amplia 
concurrencia, además sostuvo que 
“la actualización de este Plan es un 
trabajo mancomunado entre todos 
los actores del turismo en Tierra del 
Fuego. Esta semana hicimos la tarea 
de ver hacia adentro necesidades, 
fortalezas y debilidades, y unirnos 
en el diálogo para proyectar en tor-
no a la actividad turística”. 

Cabe destacar que el personal 
del INFUETUR también participó 

unanimidad porque es la postura 
de todos los legisladores de la pro-
vincia ya que afecta los interés de 
nuestro territorio. Unificamos los 
tres proyectos, el de Forja, el del 
Justicialismo y el de Partido Verde, 
armamos uno en conjunto, eso lo 
debatiremos y lo aprobaremos”, 
sostuvo.

Por otro lado, se refirió al pro-
yecto presentamos por los gre-
mios en defensa de la OSEF. “To-
mará estado parlamentario, sea 
tratado en la Comisión 1 segura-
mente serán convocados los sin-
dicatos para que puedan expre-
sarse”, adelantó.

“La obra Social debe funcionar 
bien y no lo está haciendo ahora. 
También perjudica a los activos y 
pasivos. La postura de la mayoría 
de legisladores lo cree así y si hay 
que reformar alguna cuestión lo 
haremos. Es una cuestión que se 
puede debatir pero es responsabi-
lidad del Ejecutivo de solucionar-
lo, quien tiene las herramientas”; 
remarcó Colazo.

en un taller interno con modalidad 
presencial y virtual. 

Desde la Dirección de Planifi-
cación Turística informaron que a 
partir de los aportes realizados en 
los talleres, se trabajará en la con-
solidación de un documento que 
marcará los ejes principales de las 
estrategias de desarrollo, gestión y 
promoción turística provincial para 
los próximos años. 

De esta manera, el proceso con-
tinuará en los próximos meses, te-
niendo encuentros de validación de 
los resultados y convocando a los 
actores en noviembre, esperando 
contar nuevamente con el acom-
pañamiento de los referentes del 
sector. En tanto que la directora 
provincial de Desarrollo y Gestión 
Zona Centro y Norte, Stella Alazard 
expresó que “poder hacer participa-
tivas las diferentes etapas del plan 
estratégico, es una herramienta 
fundamental para que los diferen-
tes protagonistas, directa e indirec-
tamente vinculados al turismo, se 
apropien, opinen y sean parte de las 
propuestas que surjan, con el fin de 
contar con un instrumento a seguir 
a la hora de la planificación, y des-
tacando su aspecto sustentable, que 
lo hace perdurar a través del tiempo 
y las gestiones futuras”.

SOBERANÍA INFUETUR
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QUERCIALI PARTICIPÓ EN 
LA PRESENTACIÓN DEL 
PROGRAMA PREVIAJE II 
PARA LA PATAGONIA

JUNTOS POR EL CAMBIO 
TIERRA DEL FUEGO 
RECHAZA EL AVANCE DE 
CHILE COBRE TERRITORIO 
ARGENTINO

El encuentro virtual organizado 
por la Subsecretaría de Promoción 
Turística del Ministerio de Turis-
mo y Deportes de la Nación, en 
conjunto con el Consejo Federal 
de Turismo, reunió a los titulares 
de las carteras de turismo de la 
Patagonia, miembros de Cámaras 
y Asociaciones del sector turístico 
en una presentación detallada del 
Programa PreViaje II.

En este sentido, el Presidente 
del Instituto Fueguino de Turis-
mo, Dante Querciali sostuvo que 
“el programa PreViaje fue un gran 
acierto por parte del Ministerio de 
Turismo y Deportes de la Nación, 
ya que logró dar un importante 
impulso al sector turístico en lo 
que fue una temporada estival de 
movimiento netamente interno. 
Esta segunda edición será suma-
mente útil para continuar con la 
recuperación de la actividad, y 
también nos brinda previsibilidad 
y proyección para la temporada 
estival 2021-2022, anticipándonos 
a las ventas, con beneficios para el 
turista y para el prestador turísti-

La alianza opositora emitió un 
documento donde rechaza “el in-
tento del gobierno chileno de avan-
zar de manera unilateral e intem-
pestiva sobre territorio soberano 
fueguino”.

El documento completo:

Desde Juntos por el Cambio Tie-
rra del Fuego en conjunto con sus 
representes electos y los precandi-
datos a diputados nacionales de las 
Listas internas que participaran de 
las elecciones PASO a realizarse el 
próximo 12 de septiembre recha-
zamos de manera terminante la 
pretensión del gobierno chileno de 
apropiarse de parte de la Platafor-
ma Continental Argentina y del mar 
que nos pertenece mediante la san-
ción de los Decretos número 87 y 95 
de su gobierno, en la comprensión 
de que constituyen una afectación 
inaceptable a derechos soberanos 
nuestro país y un retroceso en las 
relaciones entre ambos países.

No aceptaremos bajo ningún 
concepto que el gobierno nacional 
claudique en el debido resguardo 
de nuestra soberanía. Apelamos al 
diálogo con las autoridades del país 
vecino concurriendo a cuanto foro 
internacional considere oportuno 
para la consecución del objetivo de 
retrotraer la situación.

La senda de paz que inició el Pre-
sidente Raúl Ricardo Alfonsín con el 

co”. 
De esta manera, esta inversión 

del Gobierno nacional busca impul-
sar la compra anticipada de servi-
cios turísticos nacionales mediante 
el otorgamiento de un crédito del 
50% del gasto de consumo reali-
zado. Para acceder al beneficio, el 
turista deberá ingresar en previaje.
gob.ar y registrarse, cargar los datos 
del viaje y los comprobantes, que 
deben ser de prestadores inscrip-
tos. En la precompra están inclui-
das agencias de viaje, alojamiento, 
transporte y otros servicios turísti-
cos como centros de ski, bodegas, 
alquiler de vehículos y espectáculos 
artísticos. 

El crédito otorgado se podrá uti-
lizar en comercios de toda la cadena 
turística del país, a través de pres-
tadores inscriptos. El período para 
hacer compras anticipadas es desde 
agosto hasta diciembre de 2021 y 
el crédito otorgado podrá utilizar-
se desde noviembre 2021 hasta di-
ciembre 2022. Para mayor informa-
ción y descargar instructivo ingresar 
a www.infuetur.gob.ar

tratado de Paz y Amistad celebrado 
en el año 1984 y aprobado por Ley 
23.172 debe ser honrada y respeta-
da por ambas naciones bajo el lema 
de “Paz entre hermanos, Chile en el 
Pacífico, Argentina en el Atlántico”.

Cualquiera sea el resultado de 
las próximas elecciones legislativas 
nos juramentamos a agotar todos 
los medios diplomáticos disponi-
bles para lograr que el gobierno chi-
leno deponga su actitud y a acordar 
vías de acción y colaborar con el 
gobierno nacional tras este objetivo 
que debe encontrar unidos a los ar-
gentinos.

Hacemos pública nuestra posi-
ción para que quede absolutamen-
te clara la unidad de nuestro espa-
cio político frente a la controversia 
que esta medida intempestiva ha 
generado.

Sepan los fueguinos y el gobier-
no nacional que encontrarán en 
nosotros a aliados inquebrantables 
siempre que actúen en base a con-
sensos que generen estrategias di-
plomáticas firmes, proporcionadas 
y razonables.

Por último, a nuestros herma-
nos chilenos les decimos que este 
nuevo diferendo, propiciado por 
su gobierno, en nada hiere ni debe 
alterar o afectar los lazos de normal 
convivencia en armonía y paz que 
han caracterizado a nuestras rela-
ciones, libres de todo conflicto, du-
rante los últimos 37 años.

POLÍTICAINFUETUR
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En su discurso, el mandatario 
dijo que “el lugar donde llevamos 
adelante este acto no es casual, 
porque es la síntesis perfecta de lo 
que queremos transmitir hoy, que 
la industria es soberanía, y eso para 
nosotros esto no se discute, ni se re-
gala, ni se negocia”.

“Estamos en momentos que no 
son simples a nivel nacional, por-
que cuando nuestro país comenza-
ba a recuperarse nos tocó la pande-
mia que nos golpeó e hizo crecer la 
pobreza y la desocupación. Pero en 
ese marco de dolor y angustia, la in-
dustria, el comercio y la producción 
empezó a avanzar en nuestra pro-
vincia”, expresó. 

En este marco, el Gobernador 
dijo también que “no tenemos que 
olvidarnos de situaciones de dolor. 
Hoy tenemos muy presentes a los 
trabajadores de Ambassador, a los 
trabajadores de Garbarino, estamos 
tratando de que esas industrias se 
vuelvan a poner en pie, como tan-
tos pequeños comercios y empren-
dimientos que tuvieron que cerrar. 
Pero también tenemos signos po-
sitivos y de esperanza. Veo a los 
trabajadores de Audivic, vecinos y 
vecinas nuestras con una coopera-
tiva que junto a las empresas pudie-
ron poner en marcha nuevamente 
la producción. Están también los 
representantes de Textil Río Gran-
de que ayer cumplieron un año de 
poner en marcha nuevamente su 
industria”. 

“Para nosotros toda la industria 
vale y hay que defenderla; la elec-
trónica, la textil, la relacionada a los 
recursos nacionales, la pequeña, la 
mediana y la grande”, recalcó.

Asimismo, Melella sostuvo que 
“estamos trabajando todos juntos 
para defender la industria. Necesi-
tamos la extensión del subrégimen 
industrial y la necesitamos con ce-
leridad, porque tiene que ver con la 
paz social de los fueguinos, no con 
un grupo de empresarios. Tiene que 
ver con la soberanía y con llevar 
tranquilidad a los trabajadores y a la 
comunidad fueguina. Por eso veni-
mos trabajando codo a codo con el 
gobierno nacional, con los munici-
pios, con los representantes de los 
trabajadores y de las empresas, para 
que cuanto antes tengamos ese 
decreto que va a dar la garantía de 
continuidad. Ya nuestro Presidente 
Alberto Fernández ha expresado su 
compromiso con la extensión del 
subrégimen, pero seguimos traba-
jando para que llegue ese decreto 
cuanto antes y podamos seguir cre-
ciendo”.

“Necesitamos generar muchísi-
mos puestos de trabajo, no solo por 
quienes los perdieron, sino también 
por la cantidad de jóvenes que to-
davía no accedieron a su primer 

“LA INDUSTRIA ES SOBERANÍA Y ESTO PARA NOSOTROS 
NO SE DISCUTE, NI SE REGALA NI SE NEGOCIA”

RÍO GRANDE

El Gobernador Gustavo Melella, encabezó el acto por el Día de la Industria que se realizó este jueves en el Monumento a los 
Héroes de Malvinas en la ciudad de Río Grande.

empleo. Eso tiene que ser una res-
ponsabilidad y un compromiso de 
todos, de los que estamos en un lu-
gar de servicio, de los representan-
tes de los trabajadores y de los que 
están al frente de una pyme o una 
empresa grande”, subrayó el Gober-
nador. 

Melella también dijo que “nues-
tro deseo de hoy está ligado al com-
promiso. Conocemos a los que es-
tán en contra de nuestra industria 
con su discurso de los ‘80. Se olvi-
dan que desde Tierra del Fuego se 
produjeron los 2 mil respiradores 
que el país necesitaba para salvar 
vidas. Fue la industria de Tierra del 
Fuego la que hizo esto con desarro-
llo, ingenieros, operarios, técnicos 
de nuestra industria”. 

“Nuestra industria tiene un nivel 
altísimo y hoy estamos trabajando 
para que ese desarrollo también 
ocurra en el gas y el petróleo. Esta-
mos cerca de tener la industrializa-
ción de gas y petróleo que necesita-
mos. También tenemos que seguir 
creciendo y desarrollándonos en 
Tolhuin con los recursos naturales 
y vemos también en Ushuaia los 
récord históricos de turismo que 
estamos teniendo a pesar de la pan-
demia. Todos los puestos de trabajo 
son importantes”, resaltó.

Finalmente, el mandatario sos-
tuvo que “hoy queríamos hacer 
esta conmemoración, cuidándonos 
y respetando los protocolos desde 
este lugar tan sentido para los fue-
guinos y los argentinos, el corazón 
de la defensa de la soberanía y el co-
razón de la defensa de la Causa Mal-
vinas, porque la industria también 
es soberanía”.

Además del Gobernador partici-
paron del acto el Intendente de Río 
Grande, Martín Pérez, el Intenden-
te de Tolhuin, Daniel Harrington, 

PROVINCIALES

diputados, concejales, autoridades 
provinciales y municipales, repre-
sentantes del Centro de Veteranos 
de Guerra Malvinas Argentinas, 
representantes de empresas, auto-
ridades gremiales y trabajadores y 
trabajadoras.

Durante la ceremonia se entrega-
ron reconocimientos por su trayec-
toria y compromiso con la industria 
fueguina a Fabrisur, BGH, Río Chico 
y a un operario de esta última em-
presa, Oscar Sacayan, quien cum-
plió 40 años de servicio en la planta.
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Al grito de “vende patria”, un grupo de vecinos y vecinas recibieron a la presidenta del PRO que llegó ayer alrededor de 17 
horas a Ushuaia para manifestar su apoyo al pre candidato Héctor Stefani.

Por Silvana Minue-La presiden-
ta del PRO a nivel nacional, Patricia 
Bullrich llegó a Ushuaia para respal-
dar la candidatura de la formula Hé-
ctor “Tito” Stefani y Dalila Nora en 
las próximas elecciones a diputados 
en el Congreso nacional.

Al arribar del aeropuerto inter-
nacional Malvinas Argentinas fue 
escoltada por Stefani mientras algu-
nos vecinos y vecinas ya la aguarda-
ban en el lugar, al verla, la abuchea-
ron y le gritaron “¿no te da vergüenza 
venir a pisar tierra fueguina donde 
deshonraste a nuestros héroes. ¿Vos 
dijiste que debíamos regalar Malvi-
nas y sabes qué? Esta es la capital de 
Malvinas”, recordándole sus dichos 
sobre el Gobierno nacional “podría 
haberle dado” las Islas Malvinas al 
laboratorio estadounidense Pfizer 

LLEGÓ BULLRICH Y FUE ESCRACHADA
USHUAIA

LA MUNICIPALIDAD REALIZÓ 
UNA ENTREGA DE JUGUETES 
EN EL SUM DE KYD

La Municipalidad de Ushuaia, 
a través de la Secretaría de Políti-
cas Sociales, Sanitarias y Derechos 
Humanos, completó el esquema de 
entrega de juguetes en el marco del 
mes de las infancias a niños y niñas 
en el Salón de Usos Múltiples del 
KyD. 

Pablo Pérez, Subsecretario de 
Desarrollo Comunitario, explicó 
que “pudimos acercarles el presen-
te a los niños y niñas que participan 
de las colonias y juegotecas impul-
sadas por la Secretaría y no habían 
podido asistir a las otras convoca-
torias”.

Pérez explicó que “debido a los 

protocolos sanitarios, este año el 
proceso se hizo un poco más lento, 
pero estamos contentos de haber 
podido acercar un regalo a todos los 
niñas y niños que participan de ac-
tividades o son acompañados por la 
Secretaría de Políticas Sociales, Sa-
nitarias y Derechos Humanos”.

En esa misma línea el subsecre-
tario de Desarrollo Comunitario 
remarcó que “nos parece central 
rescatar la mirada del intendente 
Walter Vuoto que ante este contexto 
de crisis tan importante que estuvi-
mos atravesando, para darle una ca-
ricia, un mimo, a aquellos que más 
nos necesitan”.

USHUAIA
para acordar la provisión de vacu-
nas contra el coronavirus.

A los insultos como “vende pa-
tria”, “traidora”, y “cipaya “Bullrich 
respondió grabando con su celular 
y respondiendo “a usted deberían 
darle vergüenza”.

En este marco, la exministra de 
Seguridad de la Nación en la ges-
tión de Mauricio Macri en su Twit-
ter, responsabilizó a algunos de los 
manifestantes por haber promovido 
los escraches. “Hago públicamen-
te responsable a Fernando Esteche 
de su amenaza antidemocrática. Ya 
demostró que usa la violencia con-
tra los argentinos y la quiere reiterar 
en mi visita a Ushuaia. El nuestro es 
un país libre y nadie frenará nuestro 
camino hacia el progreso y el porve-
nir”, escribió.

Luego, un grupo de gremios y 
organizaciones como FTV, Miles, 
Octubre, fueron a “esperarla” en el 
Hotel Albatros con carteles. En de-
claraciones a TIEMPO FUEGUINO, 
Juan Barrientos de la CTA Aníbal Ve-
rón dijo que “al enterarnos que ve-
nía Patricia Bullrich quisimos venir 
a manifestarnos por sus dichos so-
bre Malvinas, un tema muy sensible 
teniendo en cuenta que Ushuaia es 
la Capital de las Malvinas”.

“Ella nos dijo que era un acto an-
tidemocrático lo que hicimos”, dijo 
ante la respuesta de Bullrich en el 
aeropuerto “al contrario, ella falta el 
respeto a nuestros veterano y caídos 
en la gesta de Malvinas”, sostuvo 
Barrientos.

Souto: “Bullrich es una
provocadora oficial”

El delegado de la Municipalidad 
en Ushuaia en la ciudad de Buenos 
Aires, Oscar Souto también mani-
festó su rechazo a la visita de Bull-
rich a Ushuaia.  

“Patricia es una provocadora 
profesional cuando está en la opo-
sición y una destructora del trabajo 
y de la seguridad cuando estuvo en 
el cargo del Ministerio de Trabajo 
en las gestiones De la Rúa y cuándo 
fue ministra de seguridad con Ma-
cri. Entonces tira cosas como la de 
Malvinas o firma el documento con 
puño y letra proponiendo una dis-
cusión sobre la soberanía cuando 
ya estaba resuelto sobre la sobera-
nía marítima”, expresó en FM MAS-
TER`S.

“Ahora viene a nuestra provin-
cia con total descaro como si nada 
hubiera ocurrido pero lo que está 
ocurriendo es que se quieren apro-
piar de 15kilometros cuadrados in-
tegrantes de nuestro país, más todo  
lo que viene atrás como la pesca y el 
petróleo”, sostuvo. “Tiró lo de Mal-
vinas y luego a modo de disculpas 
dijo que quería llamar la atención 
de un gobierno demostrando la in-
utilidad de la vacuna cuando en la 
Argentina más del 32%esta con dos 
dosis y un 60% con una dosis mien-
tras las vacunas contra el covid-19 
llegan a diario “, cuestionó y agre-
gó que “la irresponsabilidad de esa 
fuerza política es común”.
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El intendente Martín Perez, jun-
to al secretario de Gestión Ciuda-
dana, Gonzalo Ferro, y al subsecre-
tario de Gestión Ciudadana, Diego 
Radwanitzer, recibió a referentes de 
las protectoras “Bienestar Animal”, 
“Guardia Animal”, “Refugio del Par-
que” y “Amo los Animales”. 

Durante el encuentro, los fun-
cionarios informaron que el Ejecu-
tivo Municipal enviará un proyecto 
de ordenanza al Concejo Deliberan-
te para declarar a Río Grande como 
“Ciudad No Eutanásica de Anima-
les”. 

Asimismo, se realizó un balan-
ce de las acciones y políticas im-
plementadas por la actual gestión 
municipal, y el trabajo articulado 
alcanzado con las protectoras de 
animales. 

Al respecto, el secretario de Ges-
tión Ciudadana, Gonzalo Ferro, ex-
presó que “les contamos que suma-
mos nuevos profesionales médicos 

“TRABAJAMOS PARA DECLARAR A RÍO GRANDE 
COMO CIUDAD NO EUTANÁSICA”, AFIRMÓ PEREZ 

veterinarios al equipo de zoonosis y 
pudimos aumentar las castraciones 
mensuales”. 

Señaló que “acordamos trabajar 
en una campaña publicitaria pro-
movida entre el Municipio y las Pro-
tectoras para educar en materia de 
tenencia responsable de mascotas a 
la comunidad riograndense. Defini-
mos un protocolo de actuación ante 
situaciones de maltrato animal que 
vamos a proponer formalmente a la 
Justicia”, agregó. 

Por su parte, el subsecretario de 
Gestión Ciudadana, Diego Radwa-
nitzer, destacó “el trabajo en con-
junto que venimos realizando con 
las protectoras desde el primer día 
de gestión” y que, gracias a ello, 
“hoy podemos estar anunciando el 
protocolo de maltrato animal e in-
tensificar y profundizar el progra-
ma que venimos llevando adelante, 
desde el comienzo de la pandemia, 

El Intendente recibió a referentes de diversas protectoras de animales. Uno de los principales temas que se trató fue la iniciativa 
del Ejecutivo Municipal de presentar ante el Concejo Deliberante el proyecto de ordenanza para declarar a Río Grande como 
“Ciudad No Eutanásica de Animales”. Además, se comunicó las diversas medidas implementadas para fortalecer la Dirección 
de Servicios Veterinarios. 

RIO GRANDE

de acompañamiento a las protecto-
ras con alimentos, elementos saniti-
zantes y sanitarios”. 

De esta manera, el Municipio de 
Río Grande reafirma su compromi-

so de acompañar a las protectoras 
y sostener una agenda en conjun-
to para atender las necesidades de 
cientos de animales de nuestra ciu-
dad.

Participaron, además, jóvenes 
de centros de estudiantes y organi-
zaciones. Las propuestas, que son 
organizadas por la Dirección de Ju-
ventudes, se desarrollarán durante 
todo el mes de septiembre. De esta 
manera, el Municipio ratifica el rol 
protagónico de las juventudes en la 
vida política y la construcción de la 
historia.

Por decisión política del inten-
dente Martín Perez, y por segundo 
año consecutivo, se instaura a sep-
tiembre como el “Mes de las Juven-

EL MUNICIPIO LANZÓ EL “MES DE LAS JUVENTUDES” 

tudes”, por las fechas significativas 
que acontecen durante el mismo y 
que reivindican la lucha de jóvenes 
por adquirir derechos y lograr una 
sociedad justa y equitativa. 

Este miércoles 1° de septiembre 
se realizó el lanzamiento oficial del 
“Mes de las Juventudes” en Espacio 
Joven RGA. Estuvieron presentes 
el Gerente Ejecutivo de la Agencia 
Municipal de Deportes, Cultura y 
Juventud, Sebastián Bendaña, el 
secretario de Gestión Ciudadana, 
Gonzalo Ferro, el director de Juven-
tudes, César Segovia, y la directora 
del Espacio Joven, Debora Galichi-
ni. Además, participaron jóvenes re-
ferentes de centros de estudiantes y 
organizaciones, quienes recibieron 
por parte del Municipio el Libro del 
Centenario.

Al respecto, el director de Juven-
tudes, César Segovia, indicó que 
“por segundo año consecutivo, lle-
varemos adelante el ‘Mes de las Ju-
ventudes’ con un amplio abanico 
de propuestas, que se extenderán 
durante los 30 días del mes y que in-
cluyen: la Expo Juventudes, la Copa 
E-Sports 100 años, el Festival ESI y 
de las 100 Primaveras, la Jornada 
Voto Joven, concursos y demás sor-
presas”. 

El lanzamiento se realizó este miércoles 1° de septiembre en Espacio Joven RGA. Estuvieron presentes el Gerente Ejecutivo de la 
Agencia Municipal de Deportes, Cultura y Juventud, Sebastián Bendaña, el subsecretario de Gestión Ciudadana, Gonzalo Ferro, 
y el director de Juventudes, César Segovia. 

RIO GRANDE

En este sentido, Segovia destacó 
que “todas las propuestas se realiza-
rán de manera presencial, con to-
dos los recaudos sanitarios a fin de 
continuar cuidándonos entre todos 
y todas”.

Asimismo, señaló que “el inten-
dente Martín Perez siempre nos ha 
pedido que los y las jóvenes sean 
protagonistas, y que llevemos ade-
lante actividades, escuchando y 

atendiendo las demandas y necesi-
dades de las juventudes de nuestra 
ciudad”.

Por último remarcó que “esta 
Gestión Municipal impulsa el ‘Mes 
de las Juventudes’ visibilizando la 
participación y representación ju-
venil, con la convicción de que las 
juventudes tienen un rol protagóni-
co en la vida política y la construc-
ción de la historia de Río Grande”.

POR ÚLTIMO REMARCÓ 
QUE “ESTA GESTIÓN 

MUNICIPAL IMPULSA EL 
‘MES DE LAS JUVENTUDES’ 

VISIBILIZANDO LA 
PARTICIPACIÓN Y 
REPRESENTACIÓN 
JUVENIL, CON LA 

CONVICCIÓN DE QUE LAS 
JUVENTUDES TIENEN UN 
ROL PROTAGÓNICO EN 
LA VIDA POLÍTICA Y LA 
CONSTRUCCIÓN DE LA 

HISTORIA DE RÍO GRANDE”.
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HORÓSCOPO
Aries
24 de marzo - 20 de abril

Leo
23 de julio - 29 de agosto

Sagitario
22 de noviembre - 21 de diciembre

Tauro
21 de abril - 20 de mayo

Virgo
29 de agosto - 22 de septiembre

Capricornio
22 de diciembre - 21 de enero

Géminis
21 de mayo - 20 de junio

Libra
23 de septiembre - 22 de octubre

Acuario
22 de enero - 21 de febrero

Cáncer
21 de junio - 22 de julio

Escorpio
23 de octubre - 22 de noviembre

Piscis
22 de febrero - 23 de marzo

Deje de preocuparse más de lo 
necesario, ya que podría sufrir una 
crisis de estrés. Ese problema que 
lo tiene inquieto, se resolverá de la 
manera menos esperada.

Sepa que en pocos días recuperará su 
armonía mental. De esta forma, podrá 
llevar a cabo todos los proyectos 
que tiene en mente con claridad y 
constancia.

Intente aislarse del mundo y sentarse 
en soledad a reflexionar sobre 
ciertas cuestiones de su vida que 
últimamente no lo dejan progresar de 
la manera que anhela.

Sepa que de ahora en más, su futuro 
solo dependerá de usted solo. 
Entienda que ya está capacitado 
para tomar sus propias decisiones y 
realizar los planes deseados.

Dentro su cabeza surgirán ideas 
extraordinarias, sobre todo si se 
dedica a actividades creativas donde 
pueda ponerlas en práctica lo antes 
posible.

Intente hacer lo posible para superar 
los miedos que lo agobian cada 
vez que debe tomar una decisión 
importante en su vida. Relájese.

Si pretende sentirse más feliz, use 
aquello que ha aprendido a lo largo 
de su vida. Pronto mejorarán las 
condiciones actuales que lo agobian 
a diario.

Esté atento a los asuntos familiares 
que tiene pendiente hace días. Sepa 
que la Luna en su signo, le permitirá 
lograr todo lo que se proponga en el 
día.

Aprenda que todo cambio siempre es 
muy constructivo. Momento óptimo 
para hacer un alto en su vida y ver 
desde otro punto de vista las cosas.

Se sentirá agobiado por sus 
responsabilidades, déjese ayudar 
por la gente que lo quiere. Procure 
aceptar los consejos y recapacitar de 
los errores cometidos.

Tenderá a ofenderse por todo y 
considerar enemigas a todas las 
personas que lo estiman de verdad, 
ya que estará muy vulnerable a las 
críticas en el día de hoy.

Debe tener presente que quienes no 
comparten sus ideas o decisiones, 
no siempre son necesariamente sus 
enemigos. Respete las opiniones de 
los demás.

MÁS DE UN CENTENAR PARA 
LA CUARTA FECHA DEL 
MOTOCICLISMO PROVINCIAL

La cuarta fecha de la compe-
tencia provincial de motociclismo 
se llevará adelante en el transcurso 
del fin de semana en la estancia La 
Carmen, el sábado se dará la jor-
nada competitiva de los infantiles 
y los domingos será el turno de los 
segmentos mayores.

Por Esteban Parovel.- La Aso-
ciación Motociclística de Ushuaia 
(AMU) dio detalles de la cuarta fe-
cha del calendario motociclismo 
provincial en la reanudación de 
las acciones competitivas del pre-
sente tramo del año. La propuesta 
del enduro se traslada a la Estancia 
La Carmen, el sábado se concen-
trarán los segmentos iniciales y el 
domingo, la concentración estará 
orientada a las categorías princi-
pales. Hay más de un centenar de 
inscritos para la cita provincial, 
que significará la primera para 
la nueva comisión directiva de la 
AMU, que es presidida por Héctor 
Von Mundhart.

Las acciones deportivas se 
llevarán adelante en la primera 
jornada desde las 12:00 y al día 
siguiente, la convocatoria domin-
guera está establecida para las 9:00 
por la gran cantidad de pilotos que 
se agrupan en las categorías mayo-
res. Habrá un engrillado previo, y 
una vuelta de reconocimiento para 
los protagonistas, que se encon-

El plantel profesional de Olímpi-
co La Banda está en plena puesta a 
punto para la Liga Nacional 21/22, 
tendrá su estreno en el Súper 20, en 
Córdoba. Entre los integrantes del 
plantel del elenco de Santiago del Es-
tero figura el jugador nacido en Pun-
ta Alta, pero surgido de la cantera del 
básquet fueguino.

Por Esteban Parovel.- El jugador 
más representativo de la historia re-
ciente del básquet de la Tierra del 
Fuego, Sebastián Morales, jugará 
una nueva edición de la Liga Na-
cional de Básquet y mantendrá, de 
esta forma, su estadía en la elite del 
básquetbol nacional. Dejó Capital 
Federal y se sumó a Olímpico de La 
Banda en una nueva incursión en la 
Liga Nacional. 

Actualmente, el plantel profesio-
nal de Olímpico La Banda está en 
plena puesta a punto para la Liga 
Nacional 21/22, tendrá su estreno en 
el Súper 20, en Córdoba. Y entre los 
integrantes de las fichas nacionales 
del plantel del elenco de Santiago del 
Estero figura el jugador nacido en 
Punta Alta, pero surgido de la cante-
ra del básquet fueguino.

El equipo es orientado por Leo 
Gutiérrez, quien fue integrante de 
la Generación Dorada y forma parte 
del cuerpo técnico de las selecciones 
argentinas juveniles; cuenta con los 
jugadores Guillermo Aliende, Federi-
co Grun, Juan De la Fuente, Santiago 
Arese, Sebastián Morales, Francisco 
Fillippa, Luciano Ortiz, Luciano Cá-

trarán con un trazado nuevo para la 
convocatoria de las competencias 
en los suelos fueguinos.

Desde la organización confirma-
ron que hoy se realizarán labores en 
el trazado escogido para la ocasión; 
y se dejó en claro que la actividad 
se desplegará sin público presente 
debido a las normas de seguridad 
sanitaria vigentes.

SABADO 04
ATV/MOTO Pre mini ATV/MOTO 

JUNIOR ATV/MOTO Pre mini
Circuito 2 – Serie 1 - 15 minutos 

Circuito 1 CORTO - 45 minutos Cir-
cuito 2 – Serie 2 - 15 minutos

12:00 Pre-Engrillado 13:00 
Pre-Engrillado 15:00 Pre-Engrillado

12:30 Largada 13:30 Vuelta pre-
via 15:30 Largada

14:00 Largada 17:00 Premiación 
General

DOMINGO 05
ATV MOTOS
Circuito 1 LARGO – 1h30 Circui-

to 1 LARGO – 1h30
09:00 Pre-Engrillado 13:00 

Pre-Engrillado
09:30 Vuelta Previa (opcional) 

13:30 Vuelta previa (opcional)
10:30 Largada 14:30 Largada
12:30 Premiación 16:30 Premia-

ción

ceres, y los más jóvenes del club que 
participarán en la Liga de Desarrollo, 
como Emilio Santana, Mateo Codi-
goni, León Luna, Lucas Nieto, David 
Pérez y Augusto Morales. Y aguar-
dan por el arribo de los americanos 
para afrontar la temporada, que será 
especial por el regreso de las loca-
lías con público dejando de lado las 
competencias bajo la estructura de 
burbujas.

Es preciso destacar que los clubes 
argentinos se preparan para el Súper 
20, que abrirá las competencias de la 
nueva temporada. La Asociación de 
Clubes de Básquetbol (AdC) había 
anunciado que el Súper 20 de la Liga 
Nacional comenzará el 24 de sep-
tiembre e inaugurará oficialmente la 
temporada, bajo un formato con 20 
equipos, que se dividirán en cuatro 
grupos de cinco integrantes y los dos 
primeros de cada uno clasificarán al 
Final 8. Por su parte, la Liga Nacional 
dará comienzo el 3 de noviembre, y 
se retomará el ida y vuelta de local y 
visitante, con un total de 38 partidos.

DEPORTES DEPORTES

SEBASTIÁN MORALES SIGUE EN LA 
ELITE DEL BÁSQUET ARGENTINO
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COTIZACIONES
Fuente: Servicio Meteorológico Nacional

Mínima 
0 ºc

Mínima 
-2ºc

Mínima 
-1ºc

Máxima 
8 ºc

Máxima 
4ºc

Máxima 
4ºc      

Máxima 
5ºc

DÓLAR

PESO CHILENO

RíO GRANDE tOLHuIN uSHuAIA IS. MALvINAS
Compra
$97,58

Venta
$101,99

Venta
$0,1202

CLIMA

SIMON 
Tel. 504503
El Alambrador 825

Compra
0,1200

GUÍA DE SERVICIOS
TELÉFONOS ÚTILES

FARMACIAS DE TURNO

BARCAZA

FRONTERA

Policía 
Defensa Civil 
Bomberos de Policía 
Bomberos Voluntarios 
Comando de Operaciones 
Policía - Unidad Regional Nte 
Policía - Unidad de Det 
Policía - Unidad Prev 
Hospital 
Policía Federal 
Cooperativa Eléctrica 
Camuzzi 
Prefectura Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Gendarmería 
Secretaría de Seguridad 
Grúa ACA
Judiciales 
Cámara de Apelaciones 
Juzgado 
Juzgado YPF

107 / 423200
421773 
422969
100 / 421333 
422635 / 421333 
421721 / 421930 
103 / 422108 
430176 / 422003 
0810 999 0810 
0810 555 3698 
421401 / 421329 
422295 
433455 
431800 
421245 
435909
431601 
421245 
435516 
422089 
432000 
0800 333 1476
421101 al 105

441108
103 / 424163 
100 / 433110
422457 
101 / 433104 
433101 
445650 
45023 / 025 
421258 / 107 
422988 
421777 
0810 999 0810 
422305 / 106 
420699
430748
431953
427379 / 377 
15567403 
 
443465 / 030
424694 
443027 / 028   

9:15 y las 3:00 horas

Página web oficial:
http://www.tabsa.cl/portal/index.
php/es/

twitter:
https://twitter.com/_TABSA

Facebook:
https://www.facebook.com/TABSA

08:00 a 22:00 horas

HORARIO DE 
AtENCIÓN

HORARIO DE AtENCIÓN

RíO GRANDE tOLHuIN uSHuAIA

USHUAIA                             (02901) rÍO GrANDE                       (02964)
Hospital R                 
Policiía Provincial 
Policía Federal 
Bomberos voluntarios 
Clínica San Jorge 
Sumu 
Devensa Civil Municipal 
Defensa Civil Provincial 
Gas Camuzzi (emergencias) 
Gas Camuzzi 
Obras y Servicios S 
Dirección de Energía 
A.C.A. 
Gendarmería Nacional 
Prefectura Naval 
Policía Aeronáutica 
Base Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Municipalidad de Ush 
Subs. Municipal de Turismo 
Información Turística 
Gobierno de la Provincia

FARMACIA DEL LAGO
Av. de los Selknam 104
Tel 02901 492229
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